

11-3-25

V E R G A R A

FARMACIA. — Hoy efectuará el servicio de guardia la de la señora viuda de Zabala, en la calle Barrenkale.

CARTELERIA. — Cine Irala: Hoy, martes, a las 7,30 de la tarde, se proyectará la película "Barba azul" (autorizada para mayores de 18 años).

VERGARA, 1; LAGUN ONAK, 3 (de nuestro colaborador, Anfer.) — A pesar del mal tiempo, bastantes aficionados en Agorrosin para presenciar el encuentro entre el Lagun-Onak y el Vergara.

Los azpeitianos venían precedidos de una buena fama en cuanto a su gran capacidad goleadora, y lo demostraron sobre el embarrado Agorrosin.

Además, el Vergara contaba con buen número de lesionados, especialmente en la defensa, lo cual justifica en parte el resultado de 1-3.

Ya de salida se "vió" el poderío de los líderes, equipo fuerte físicamente y con peligrosidad en el área.

A los 16 minutos se bota una falta contra el Vergara, saltan Iturbe y Lucas y sin tocar el balón el delantero falla Iturbe y se produce el primer gol.

Reacciona el Vergara, que se acerca con asiduidad a la meta bien defendida por Azpiazu.

Pero el empate no llega hasta el minuto 35.

El autor fue Treviño, que remató sin parar un córner botado contra el Lagun-Onak.

Poco duraría la alegría "mahonera", ya que dos minutos más tarde, Segurola, de cabeza, marcaría el 2-1 con el que llegó el descanso.

En la continuación sale presionando el Vergara, que parece que va a conseguir la igualada, ya que Arbulu, por su banda, consigue preciosas jugadas.

Los contraataques del Lagun son peligrosos, sobre todo hacia el final, en el que el barro hizo más mella en los vergareses.

En el minuto 21, un fallo defensivo mahonero deja el balón en los pies de Lucas, que de fuerte disparo marca el 3-1 definitivo.

En resumen, dos negativos para el Vergara, cosa previsible conociendo la calidad del equipo contrario y mal juego "mahonero", quizás con un poco de "complejo".

El próximo domingo al Vergara le corresponde enfrentarse al Aurrerá de Ondárroa en su feudo de Zaldupe.

Bonita salida para arrancar algo positivo.

Lo que sí podemos asegurar es que serán muchos los aficionados que se desplacen a Ondárroa a pesar de lo del año pasado.

JUVENIL E INFANTIL. — Los dos equipos rendían visita a sus homónimos de Arechavaleta en el anexo de Ibarra el pasado sábado.

Los juveniles sucumbieron por el tanteo de 3-1; siguen sin tener su temporada.

La otra cara de la moneda nos la dio el infantil, que se puede decir que ha resuelto la eliminatoria al vencer por 1-0.

El partido de vuelta se disputa en Agorrosin y es presumible que los "peques" sigan adelante en el Campeonato de Guipúzcoa.

I SUBIDA A GORLA. — Numeroso fue el público que se concentró el pasado domingo en la carretera de Gorla, a pesar del mal tiempo que reinó durante todo el día, para poder disfrutar de la I Subida a Gorla, que fue organizada por la Sociedad Ciclista Vergaresa.

Fueron 39 los corredores, aficionados de primera y segunda, los que tomaron la salida en la Plaza de San Martín de Aguirre.

En los primeros kilómetros,

Joaquín Ortega se separó del grupo, pero pronto fue alcanzado por el resto de los corredores.

Alberto Fernández, que llegaría primero a la meta, fue el gran triunfador de la jornada, ya que logró conseguir todos los trofeos que estaban en disputa.

La clasificación fue como si-

gue: 1, Alberto Fernández; 2, J. L. Mayor; 3, D. Ortiz; 4, R. Moreno; 5, J. Eizaguirre; 6, I. Arana; 7, J. López; 8, E. García; 9, J. Gómez Lavado; 10, J. M. Loidi.

Hasta 30 clasificados. Por equipos venció el Kas seguido del Olsa. — LARREA.